



Inhalt der Mitteilung:

Der Stadtverordnetenversammlung wird die vom Sachgebiet Gebäudemanagement und Liegenschaften erarbeitete Auflistung über die vom Versicherer regulierten Vandalismusschäden (einschließlich Graffiti) für die Zeit vom 01.01.2012 – 31.12.2012 zur Kenntnis vorgelegt (Anlage 1). Im Jahr 2012 betrug die regulierte Schadenhöhe 4.887,13 € (21 Schadenfälle) und liegt damit deutlich unter dem Niveau des Vorjahres (2011: 8.801,50 €, 39 Schadenfälle).

Durch die Entfernung von Graffiti-Schmierereien an städtischen Objekten wurden im Jahr 2012 Kosten in Höhe von 2.560,05 € verursacht (Anlage 2). Im Vorjahr waren es 4.353,06 €. Die Beseitigung der in Anlage 2 aufgeführten Schäden erfolgte zunächst durch die Stadt in Vorleistung. Im Rahmen der bestehenden Gebäudeversicherung hat der Versicherer Schäden in Höhe von 1.532,48 € reguliert. Es ist ein deutlicher Rückgang der Graffiti-Schmierereien zu verzeichnen. Es wurden alle Schadenfälle zur Anzeige gebracht, jedoch wurden seitens der Staatsanwaltschaft alle Verfahren eingestellt.

Anke Kehn

Sachbearbeiterin

Abgestimmt mit:

Marek Wöller-Beetz

Erster Beigeordneter/ Kämmerer

Dr. Andreas Heinrich

Zweiter Beigeordneter

Hendrik Sommer

Bürgermeister